

Jazz im Chutz



Sinn und Zweck

1963 eröffnete der damalige Besitzer Ferdinand Kaus das **Restaurant Chutz** am Landhausquai in Solothurn nicht nur als Wirtshaus, sondern auch als Kunstgalerie. Schon bald zeigte sich, dass diese Beiz auch für andere Kulturveranstaltungen äusserst geeignet war und bis heute ist: 1980 wurde der Verein **Jazz im Chutz** gegründet mit der Idee, Absolventen/innen von Jazz-Schulen eine Plattform zu geben.

Seit April 1979 finden vom März bis Mai und vom Oktober bis zum Januar jeden Jahres Jazz-Matinées statt, dies jeweils einmal pro Monat an einem Sonntagvormittag. **Jazz im Chutz** hat den Musiker/innen stets eine zuverlässige, gut organisierte Infrastruktur zur Verfügung gestellt, wo sie mit wenig eigenem finanziellen Aufwand vor engagiertem und interessiertem Publikum tolle Gigs spielen konnten. Die Jazz-Organisation im **Chutz** bietet Qualität, Kontinuität und Zuverlässigkeit. Dies wissen die Jazz-Musiker und das Publikum sehr zu schätzen.

Jazz im Chutz möchte verschiedene, sich gerade entwickelnde oder bereits bestehende Stil-Richtungen des Jazz «auf die Bühne bringen». Der Verein bietet vor allem Musiker/innen der Schweizer Jazz-Szene, die den modernen Jazz spielen, smarte Auftrittsmöglichkeiten. Die Stilrichtungen reichen hierbei von «Modern Mainstream», «Be Bop», «Modern Standards» bis hin zu «Latin Jazz» und «Modern Bop».

Aktivitäten

Aus der ursprünglichen Absicht, Absolventen der Schweizer Jazz-Konservatorien für ihre künftige professionelle Tätigkeit Auftrittsmöglichkeiten zu bieten, entwickelte sich bald das heutige Veranstaltungsformat, denn schnell war **Jazz im Chutz** in der Stadt, regional wie überregional bekannt und beliebt. Wohl sämtliche Jazz-Persönlichkeiten des Schweizer Jazz haben inzwischen schon im **Chutz** gespielt.

Anfragen aus dem Ausland für Auftritte treffen regelmässig ein. Es konnten schon Konzerte durchgeführt werden mit der legendären Mel Lewis/Joe Haider-Big Band, dem Quintett Georges Robert/Tom Harrel, mit Bennie Bailey, aber auch mit Chris Barber u.v.m.

Jazz im Chutz möchte musikinteressierten Zuhörern sowie ausgewiesenen «Kennern» das ausserordentlich breite Spektrum des Jazz präsentieren. Deshalb werden auch in Zukunft weiterhin gerne junge, noch nicht bekannte Jazz-Musiker und Jazz-Musikerinnen gefördert.

Mitglieder des Vereins **Jazz im Chutz** sind:

Rolf Rickenbacher, Beat Meier, Christof Vonlanthen, Daniel Trutt, Sigrid Lux, Marta Kaus und David Lux.

Nächste Gigs

- 22. Oktober 2023: William Evans Quartet
- 19. November 2023: Theiler Metzgolits Juhasz
- 10. Dezember 2023: Silvan Joray Trio feat. Gianni Gagliardi
- 28. Januar 2024: Swincopation
- 10. März 2024: Switalo Jazz
- 07. April 2024: Mark Sherman Quartet
- 26. Mai 2024: Salome Moana Trio



GEGRÜNDET

1980

EHRENPRÄSIDENT

Rolf Rickenbacher

MITGLIEDER

7

LOKAL

Chutz, Landhausquai 3

KONTAKT

Sigrid Lux
Gibelinstr. 39, 4500 Solothurn
077 463 16 74
sigrid.lux@bluewin.ch
www.jazzimchutz.ch